

令和7年度 校長あいさつ

令和7年度の風早小学校は、18名の1年生を迎え、全校児童109名でスタートしました。学校教育目標は、昨年度に引き続き、「**未来志向で考え行動・挑戦する児童の育成**」です。この学校目標には、「こんな子に育てほしい」という私たちの4つの願いが込められています。

一つ目は「**自分から進んで行動する子**」です。

人から言われなくても、自分から進んでよりよい行動をする児童を育てるため、昨年度に引き続き、児童が自分で学習内容や学習方法、学習順序を選択し、学びを進められるような授業の工夫を取り入れ、「自律性」「自己調整力」を高められるような教育活動を進めてまいります。



二つ目は「**相手のことを考えて、協力し合う子**」です。

そのために、「ことば」を大切にしてほしいと考えています。一人一人、みんな違います。だから、相手の言葉をしっかりと「聞くこと」、自分の言葉を正しく「伝えること」を大切にできるように、指導を続けていきます。

三つ目は「**目標に向かって挑戦する子**」です。

新しいことやしんどいこと、苦手なことに挑戦するのは勇気がいることです。でも、頑張っ乗り越えたことは、きっと大きな自信になります。うまくいかないこともあるかもしれませんが、なぜ失敗したのかを考えて何度も挑戦することや、あきらめずに努力し続けることは、きっと、子供達の成長につながります。

四つ目は「**学校や地域を愛する子**」です。

本校は、コミュニティ・スクールとして8年目を迎えています。様々な体験的な活動を取り入れながら、地域と一体となった教育活動を展開しています。いつも温かく見守り、支えてくださる地域の皆様に感謝の気持ちをもつとともに、「風早小学校が大好き」という子供達が増え、母校や地域に愛着と誇りをもつことができるよう、引き続き、地域の皆様のお力添えをいただきながら、取組を進めてまいります。



これからの未来がどのように変化しても、自ら学び、考え、判断して行動・挑戦し、一人一人が思い描く幸せを実現できるように、教職員が一丸となって、子供達に「生きる力」を育てていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひ致します。

東広島市立風早小学校
校長 平林 明美